



Die Aktion zum Tag der Zahngesundheit fanden die Wörther Kindergartenkinder zum Anbeißen gut.

Foto: Vogel

Backie und Eckie verteiben den Zuckerteufel

Erding (ea) – Regelmäßig Zähne putzen, nicht so viele Süßigkeiten und dafür knackige Lebensmittel wie Obst und Gemüse essen, dann hat der Zuckerteufel keine Chance und der Routinebesuch beim Zahnarzt ist völlig unproblematisch. Diese Botschaft wurde den Kindern des Wörther Kindergartens am Tag der Zahngesundheit vermittelt.

Puppenspielerin Beate Welsch entführte das Publikum ins Zahnland, wo der Kasperl mit den beiden Zähnen „Backie“ und „Eckie“ das Abenteuer mit dem Zuckerteufel besteht. Außerdem verteilte ein Löwe kleine Geschenke, weil die Kinder beim Quiz zur Zahnpflege bestens Bescheid wussten. Die kindgerechte Informationsveran-

staltung wurde vom Zahnarzt-ehepaar Ivonne und Dr. Ralph Wimmer, zugleich Vorsitzender der Landesarbeitsgemeinschaft für Zahngesundheit im Landkreis, vorbereitet und organisiert.

Zum Tag der Zahngesundheit kamen auch Zahnarzt Dr. Peter Pleyer, der die Wörther Kindergartenkinder seit 18 Jahren betreut sowie Ernäh-

rungsfachfrau Brigitte Haug-Weigel und Ernst Eibl, beide von der AOK, ins Pfarrheim. Wörths Pfarrer Sebastian Raß und Vizebürgermeister Franz Bartl fanden die Veranstaltung ebenfalls zum Anbeißen gut. Das Kindergartenteam mit der Leiterin Ilona Walter bettete die Aktion in eine Projektwoche zur Zahngesundheit ein.